
 
 

ESTACIÓN GRAMATICAL 

 

Como ves, el verbo QUEDAR aparece otra vez. En esta ocasión se usa para 

indicar si la ropa o los zapatos están bien para cada persona. Observa estos 

ejemplos: 

a) Los zapatos le quedan bien. Shoes fit him/her. 

b) La chaqueta no le queda bien. Es muy grande. The jacket doesn´t fit 

him/her. It´s very big. 

 

Le quedan o le queda varía si el nombre es singular o plural: los zapatos 

le quedan o la chaqueta le queda. 

 

En este punto también observamos el uso de demasiado. En inglés se 

traduce por too. Va delante de un adjetivo. Ejemplos: 

 

a) La falda no me queda bien. Es demasiado larga. The skirt doesn´t fit 

me. It´s too long. 

b) Los pantalones no le quedan bien a tu hermano. Son demasiado 

pequeños. Necesita una talla más grande. The trousers don´t fit your 

brother. They are too small. He needs a bigger size. 

 


